

Crea tu mejor historia

EMPRENDAMOS JUNTOS

MATERIA:

Problemas socieconomicos

DOCENTE:

Lic.Eduardo Alikvann Escobar

ACTIVIDAD:

Ensayo: de los temas vistos

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

4"B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; A 3 DE agosto DEL 2020

Introducción

En este ensayo hablare sobre lo que he aprendido durante todo este cuatrimestre sobre los temas siguientes: populismo, militarismo, sindicalismo, guerrillas, partidos de masa, partidos hegemónicos, capitalismo, resistencia socialista, globalización, tratados internacionales, sociedades desiguales, lucha de clases, hechos fenómenos y problemas sociales, sociedad multicultural, transculturación, herencia indígena. Los temas antes mencionados son muy importantes el cual cada uno de ellos viene hablando la gran importancia que tiene, su objetivo, características, sobre cómo se relaciona con cada uno de ellos, al igual sobre cómo viene evolucionando, los cambios que tuvo, los logros que llego a ser en la vida mexicana, cada uno de ellos tiene sus diferentes funciones el cual debemos de llevarlo en cuenta ya que son puntos importantes el cual ha logrado un gran desarrollo en nuestro país, también tiene sus desventajas el cual veremos más adelante conociendo cada detalle del tema como trabajadores sociales que somos llevar en cuenta siempre los temas, el cual nos ayudara durante nuestra profesión cada día aprendemos nuevas cosas, daremos lo mejor de nosotros para poder ver el resultado del gran esfuerzo que asemos cada día.

Desarrollo

En el tema de populismo: básicamente nos viene hablando de México es un cliente frecuente del fenómeno populista, también nos dice que es una especie de cortada intelectual y los propios intelectuales son incapaces de resolver, trata de un concepto que hace referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales y que se muestran ya sea en la práctica o en los discursos combativos frente a clases dominantes. Militarismo uno de los temas importantes el cual aporta su gran descripción: se designa a la preponderancia de los militares y de la doctrina en la vida de una nación, así como su influencia en la política del estado, suele presentarse en sociedades con sistemas políticos aun inmaduros o poco consolidados o momentos de desorden o confusión. Sindicalismo: es un movimiento y el sistema que permite la representación de los obreros a través de una institución conocida como sindicato organización que reúne a los trabajadores para la defensa de su interés su desarrollo se vincula a la industrialización. Guerrillas: es alguien que combate por la libertad en su sentido más amplio y se siente elegido de entre el pueblo para ser quien lleve a la comunidad a una mejor calidad de vida. Partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos: son elecciones democráticas aquellas en las que la única incertidumbre existente es la de los resultados, los cuales obedecen la voluntad libre de los electores y en las del marco legal. Capitalismo: sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro. Resistencia socialista: principalmente está basado y fundado en democracia participativa, economía, de equivalencia y justicia en un mundo donde hay violencia y opresión. Globalización: proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones. Tratados internacionales: acuerdos legales entre las naciones que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas los más habituales se relacionan con la economía en referencia a la exportación e importancia de todo tipo de productos sociales. Sociedad de desigualdad: situación social, económica desigual entre ciudadanos de un estado o entre distintos países todo lo opuesto a la desigualdad social. La lucha de clases: fenómeno que se refiere al eterno conflicto entre dos clases sociales existentes, entre los que producen y los que no producen. Transculturación: refiere al proceso por el que pasa una sociedad al momento de apropiarse de la cultura y costumbres de otra sociedad y de esta manera lo que hace es sustituir sus propias costumbres por las nuevas dejando a un lado su esencia como sociedad.se refiere a la situación en la cual varias culturas que tienen contacto fluyen mutuamente y sobreviven por largo tiempo. Herencia indígena: culturas mesoamericanas pasando en el virreinato español 1535-1821 nombre coloquial de nuestro país México que proviene d la civilización que habito Tenochitlán. Sociedad multicultural: las ideas se centran en las formas en que las sociedades se creen o deberían responder a las diferencias culturales y religiosas. Sería lo poco que pude comprender sobre los temas.

Conclusión

Concluyo de esta manera cada tema tiene su gran importancia el cual nos viene hablando más sobre lo que es la política sus grandes logros que ha tenido y su gran importancia el cual ha beneficiado a muchas personas en el entorno uno de los temas que más me llamo la atención es el de herencia indígena por que en México existe dos tipos de lengua que ha construido nuestra historia y nuestro presente el español y el náhuatl. Todos los temas son interesantes nos viene explicando cómo se fue desarrollando cada historia, espero que lo pongamos en práctica y que logremos ser trabajadores sociales en excelencia brindando herramientas necesarias, y que el tema cumpla con su objetivo.

Referencias bibliográficas

Velázquez, t. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obteniendo de http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/terevel.pdf

Vivero, R.M.(2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: cesar meraz.